

男子ソフトテニス部

現部長 神林 諒

前部長 大橋 聡広

顧問 野矢・津田先生

ソフトテニスというスポーツをやっている、先輩後輩の上下関係が厳しいと思つたことはほとんどありませんでしたが、この東高男子ソフトテニス部もその例に漏れず、一年生八人と二年生五人、そして部の紅一点(?)である野矢有希子先生の十四人で「全道」、「全国」を目指して日々白球を追い続けています。

春の高校連で全国まであと一勝までせまり、チームを全道まで導いてくれた先輩方が引退してしまい、新チームとしての活動には多くの不安がありました。実際、なかなかメンバーの意志が合わず、練習が気持ちよくできない時期もあり、チームをうまくまとめていた先輩方の偉大さや苦勞を身にしみて感じました。

そんなとき自分を支えてくれたのは自分を信じてついてきてくれる仲間の存在でした。ソフトテニスは団体戦のスポーツだということを強く思いました。

そんなソフトテニスを続けてきた先輩方や、部員のみんなにはこれからの人生でかけがえのない信頼できる仲間を持つてほしいと思います。

最後に、約一年間お世話になった五人の先輩方本当にありがとうございます。

